Rückblick Saison 2022/2023

Die Saison 2022/2023, kurz zusammengefasst ein Wechselbad der Gefühle. Trotz allem bedanke ich mich bei meinen persönlichen Sponsor Ritter Koller AG für ein weiteres Jahr!

Wieder einmal blicke ich auf eine weitere abgeschlossene Saison zurück. Angefangen hat sie mit meiner zweiten U19 WM in Katowice, Polen. Auch wenn es grundsätzlich heisst neues Turnier, sprich neue Chance, konnten wir das Resultat vom Vorjahr nicht verbessern und landen erneut auf dem undankbaren 4. Rang. Trotz dessen nehme ich weitere internationale Erfahrungen und unvergessliche Emotionen und Erinnerungen mit.

Die Saison mit meinem Team der L-UPL Wizards Bern Burgdorf verlief ebenso nicht gerade wunschgerecht. Mit einem nicht geglückten Start in die Saison, diversen knappen Niederlagen in der Meisterschaft, dem Halbfinal out im Cupfinal und dem schlussendlich out im Playoff-Viertelfinal war dies eher eine Saison zum Vergessen, aber auch zum Lernen.

Durch das Ausscheiden mit dem L-UPL Team ermöglichte mir dies aber gleichzeitig die Saison mit dem U21-Team der Wizards Bern Burgdorf noch weiterzuführen zu können. Nach einer knappen Best-of-5-Finalserie gegen Kloten Jets gelang es uns schlussendlich erstmals in der Geschichte des Vereins einen Schweizermeistertitel zu gewinnen. Dies lässt sich deutlich nach der durchzogenen Saison mit der L-UPL Team als Highlight der Saison bezeichnen.

So befinde ich mich jetzt nicht nur im Sommertraining für die nächste Saison, sondern freue mich gleichzeitig auf ein neues Team den piranha chur, für die ich nächste Saison auflaufen werde. Ebenso freut es mich ein weiteres Jahr auf die Unterstützung von Ritter Koller AG zählen zu dürfen. Vielen Dank!





U19-WM 2022 in Katowice, Polen





U21 Schweizermeistertitel Wizards Bern Burgdorf